

## 敦賀港(鞠山南地区)国際物流ターミナル拡張事業の着工式典を開催!

平成30年3月18日(日)、敦賀港(鞠山南地区)国際物流ターミナル内の特設会場において、敦賀 港(鞠山南地区)国際物流ターミナル拡張事業の着工式典が開催されました。

敦賀港(鞠山北地区)を利用している内航フェリー航路、内航RORO航路では船舶が大型化され輸 送能力の向上が図られていると共に、新たな貨物である木質チップの輸入が始まっており、背後用地 不足や混雑が日常的に生じています。

本事業は、ふ頭再編によりこれらの状況に対応するため、鞠山南地区の水深14m岸壁の延伸及 び背後ふ頭用地を拡張し、港湾機能を強化するものです。

式典では、西川福井県知事、菊地国土交通省港湾局長の挨拶に続き、髙木衆議院議員、山本衆 議院議員、滝波参議院議員、渕上敦賀市長から祝辞を頂いた後、最後に鍬入れ式が行われました。

また、式典に先立ち、敦賀市の特定非営利活動法人Jelly Beans(ジェリービーンズ)所属のキッズ ダンサーが華麗で活力あるチアダンスを披露し、式典を華やかにかざりました。



「西川福井県知事 挨拶」



「菊地国土交通省港湾局長 挨拶」



「髙木衆議院議員 祝辞」



「山本衆議院議員 祝辞」



「滝波参議院議員 祝辞」



「渕上敦賀市長 祝辞」



「鍬入れ式」の様子



「Jelly Beansキッズダンサー」によるチアダンス